

Michael Kilpatrick

Samedi 29 avril– 20h00 - Le Bal Blomet

Biographie



Michael Kilpatrick est un saxophoniste baryton, qui transcrit et interprète les œuvres de Duke Ellington avec son orchestre Harmony in Harlem, basé à Cambridge. La transcription de *Such Sweet Thunder* par Kilpatrick a été jouée au Royal Albert Hall pour les BBC Proms 2016 dans le cadre de la célébration du 400e anniversaire de Shakespeare. Il a beaucoup travaillé sur la Duke Ellington Collection de la Smithsonian Institution, en identifiant des centaines de documents inédits et en donnant vie à des oeuvres d'Ellington jusqu'alors inconnues.

Biography



Michael Kilpatrick is a baritone saxophonist, transcribing and performing Duke Ellington's works with his Cambridge-based orchestra, Harmony In Harlem. Kilpatrick's transcription of Such Sweet Thunder was performed at the Royal Albert Hall for the 2016 BBC Proms as part of the Shakespeare 400th anniversary celebration. He has worked extensively on the Duke Ellington Collection at the Smithsonian Institution, identifying hundreds of untited manuscripts and bringing to life the previously unheard Ellington.